



St. - Ulricus-Kirche Börninghausen

Kirche



Evangelische St.-Ulricus-Kirche in Börninghausen - © Touristik-Preußisch Oldendorf

Älteste Wehrkirche im Minden-Ravensberger-Land

Diese Kirche war im Ursprung eine adelige Eigenkirche und wurde etwa zwischen 1220 und 1237 durch den Mindener Bischof Konrad von Rüdenberg als Eigenkirche seines Hauses gegründet. Hervorzuheben sind auch die teilweise erhaltenen um 1460 entstandenen gotischen Wandmalereien, die die Reste von einem Apostelfries und drei lebensgroße Heiligenfiguren zeigen, darunter auch den hl. Bischof Ulrich von Augsburg.

Die vielen Wappen der Familie von Schloen genannt Tribbe (Andreaskreuz), des früheren Rittersitzes Fiegenburg im Eggetal, auch an der Kanzel von 1632, weisen auf adeliges Stiftertum und Patronatsstätigkeit hin.

Die historische Wehrkirche St. Ulricus mit Fresken aus den Jahren um 1450 ist täglich geöffnet. Gottesdienst: Sonntags 9.45 Uhr.



Adresse:

An der Kirche
32361 Preußisch Oldendorf

☎ 05742/ 23 03

🏠 www.preussischoldendorf.de/

Leben-Wohnen/Freizeit-Kultur/

Sehensw%C3%BCrdigkeiten/index.php?

La=1&object=tx,2863.113.1&kat=&quo=2&sub=0&Nav

✉ touristik@preussischoldendorf.de

Autor:

Touristik-Preußisch Oldendorf

touristikbuero@preussischoldendorf.de

Organisation:

Stadt Preußisch Oldendorf

<http://www.preussischoldendorf.de/>



QR-Code scannen und diese Seite offline
speichern, mit Freunden teilen und mehr.

<https://s.et4.de/4kKHd>

Quelle: destination.one

ID: p_100039031

Zuletzt geändert am 12.03.2024, 07:52